

Postulat 288

Entsorgungsstelle für Wohnmobile

Thomas Gfeller namens der SVP-Fraktion vom 25. August 2023

Seit dem 1. November 2022 gibt es in Luzern (Kriens) den Carparkplatz Rösslimatt für 28 Cars inklusive grosszügiger Entsorgungsstation. Die Stadt Luzern bewirtschaftet diesen Platz und hat ihn für 2.5 Mio. Franken auch gebaut.

Leider ist diese neue Entsorgungsstation nur den Cars vorbehalten. Wohnmobilisten dürfen ihre Chemietoiletten nicht auf dem Parkplatz entsorgen oder ihre Fahrzeuge mit Frischwasser befüllen.

Der Tourismus, namentlich auch der Individualtourismus, hat in Luzern wieder stark zugenommen. Die Stadt Luzern wirbt mit dem Slogan: «Jede und jeder ist willkommen», doch gleichzeitig wird der Wohnmobiltourist aus der Stadt vertrieben. Auf dem ganzen Stadtgebiet gibt es keinen offiziellen Stellplatz für Wohnmobile. Die Wohnmobile stehen in den Quartieren und darin wird auch übernachtet. Aufgrund der fehlenden sanitären Entsorgungsstationen wird die Notdurft illegal in den Quartieren entsorgt.

Wir bitten den Stadtrat aufzuzeigen, ob auch Wohnmobile die sanitären Einrichtungen auf dem neuen Carparkplatz Rösslimatt (Standort Kriens) benützen können, und parallel bitten wir ihn darzulegen, wo auf dem Stadtgebiet ein offizieller Stellplatz für Wohnmobilmahrende mit Strom-, Wasser- und Entsorgungsanschluss erstellt werden kann.